

ENTORNO

PKF Attest se impone a Auren y auditará a todas las federaciones deportivas hasta Tokio 2020

El CSD ha adjudicado a esta firma con sede en Bilbao y Madrid la revisión de las cuentas de 65 federaciones, que es complementaria a la que ellas contratan directamente y persigue asegurar el buen uso de los fondos públicos. El coste se sitúa en 865.200 euros por los tres años.

M.M.A.
10 ene 2019 - 04:58

PKF Attest se impone a Auren y auditará a todas las federaciones deportivas hasta Tokio

El Consejo Superior de Deportes (CSD) ya ha dado con un nuevo auditor para las federaciones. El ente gubernamental ha adjudicado a PKF Attest el análisis de las cuentas de los 65 organismos que gestionan las distintas disciplinas en España durante lo que resta de ciclo olímpico. La firma, con sedes en Bilbao y Madrid, se ha impuesto en la licitación al ofrecer un precio de 865.200 euros por este servicio, frente al presupuesto máximo de 1,2 millones que se estableció.

El ente que hoy preside María José Rienda empezó a realizar auditorías complementarias de estos entes deportivos a partir de 2015, con el objetivo de garantizar el buen uso de los recursos públicos que reciben. Entonces, BDO se adjudicó este trabajo de auditoría, aunque la firma decidió no acudir a esta nueva licitación. De hecho, al concurso sólo acudió la empresa adjudicataria, Auren Auditories, que en LaLiga trabaja con Elche CF y RC Deportivo, entre otros.

Durante el proceso de presentación de ofertas también acudió una UTE bautizada como "federaciones deportivas", si bien en realidad era un grupo de auditores independientes de Valencia. Al frente del mismo estaba Eduardo Such Irusta, cuyos apellidos coinciden con los del hijo de Diego Such, ex alto cargo del PP valenciano y que ocupó distintos cargos en el gobierno de la Comunidad Valenciana durante la etapa de Eduardo Zaplana como presidente.

El CSD pagará 865.200 euros por la auditoría de cuentas de 65 federaciones entre 2018 y 2020, así como análisis forenses de sus números

La mesa de contratación decidió excluir su oferta económica, que situaba el coste del servicio en 619.834,68 euros, “por no justificar suficientemente su oferta, incurso en valores anormales”. “Consideramos que esta rebaja de los honorarios es excesiva, no ya para los propios auditores, sino para asegurar la calidad mínima de los trabajos en tiempo y forma. No hay que olvidar que el plazo de ejecución del contrato es de tres años”, argumentó la subdirección general de Deporte Profesional y Control Financiero del CSD.

El organismo estima que la auditoría más exigente es la de la Federación de Fútbol, seguida de las de atletismo y baloncesto. En un tercer nivel se sitúan las de automovilismo, balonmano, ciclismo, golf, hípica, natación, tenis y vela. En total, el contrato incluye las 65 auditorías de cuentas anuales por ejercicio, así como cinco auditorías operativas y cinco de perfil forense por cada año.

El encargo de estas auditorías independientes ha permitido al CSD disponer de una información más homogénea, que después ha utilizado para elaborar estudios sobre la evolución de estas organizaciones. Su facturación se situó en 151 millones de euros en 2017, un 2,3% menos que en 2016, un ejercicio en el que la cita olímpica provocó un alza del 11% en los ingresos.

De este importe, el Gobierno aportó 50,9 millones de euros, que en 2018 ya ascendieron a 54,2 millones de euros. Para 2019, la asignación definitiva está pendiente de los Presupuestos Generales del Estado, aunque se espera una mejora inicial gracias a las aportaciones de LaLiga por sus derechos de televisión.